

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE D'EUREA : SOUS LE SIGNE DE «L'AVENIR ENSEMBLE»

Le vendredi 6 décembre 2024, Eurea a réuni ses adhérents et partenaires à Montrond-les-Bains, dans la Loire, pour son Assemblée Générale annuelle. Cet événement a été l'occasion de présenter les bilans économiques et stratégiques du groupe. Avec sa nouvelle stratégie « EUREA, l'avenir ensemble », le groupe réaffirme sa volonté d'accompagner les agriculteurs et de développer des activités durables, au service des territoires et des générations futures.

UN ENGAGEMENT POUR LES GÉNÉRATIONS FUTURES

Julien DELHEUR présidait sa première Assemblée Générale en tant que Président, après 14 ans au sein du Conseil d'Administration d'Eurea. Dans son discours, il a souligné l'importance de l'engagement collectif : « Un engagement coopératif, c'est un héritage et un devoir : bonifier l'organisation, l'adapter, la faire grandir et la rendre durable pour les générations futures. » Il a également salué l'implication des collaborateurs face aux défis du contexte actuel et introduit la nouvelle stratégie du groupe : « EUREA, l'avenir ensemble. »



DES PROJETS STRUCTURANTS POUR UNE PERFORMANCE DURABLE

Bertrand RELAVE, Directeur Général d'Eurea, a présenté les bilans d'activité, économique, sociaux et RSE du groupe. Parmi les projets phares :

- Loire Haute-Loire Énergie, la structure créée avec SICAREV, TENERGIE et le Crédit Agricole Loire Haute-Loire, pour développer des centrales solaires, enregistre déjà 28 promesses de baux signés et 157 projets étudiés par Eurea.
- FLEUREA, la société de transport du groupe, créée il y a un an, optimise les achats de transport et gère 41 poids lourds, 54 salariés et 550 000 tonnes de marchandises transportées annuellement.



UNE STRATÉGIE TOURNÉE VERS L'AVENIR ENSEMBLE

Bertrand RELAVE a également présenté la feuille de route «l'avenir ensemble» destinée à accompagner les deux axes stratégiques d'Eurea :

- Axe n°1 : Servir les adhérents-agriculteurs, pour développer leur compétitivité et leurs revenus.
- Axe n°2 : Développer des activités Retail rentables, notamment les jardineries.



DES PERSPECTIVES POUR LES FILIÈRES AGRICOLES

Enfin, Olivier MEVEL, conférencier et expert en stratégie agroalimentaire, a conclu les travaux de l'Assemblée avec une intervention sur les propositions de valeur pour les territoires en 2025. Dans un contexte marqué par les crises et les changements de consommation, il a apporté des perspectives sur la création de valeur ajoutée pour les agricultures de demain.



Olivier MEVEL

Plusieurs personnalités politiques étaient présentes, dont Raymond VIAL (Président de la Chambre d'Agriculture de la Loire), Laurent DUPLOMB (Sénateur de Haute-Loire) et Jean-Pierre TAITE (Député de la Loire), témoignant de leur soutien au monde agricole et coopératif.



Raymond VIAL



Jean-Pierre TAITE



Laurent DUPLOMB



A propos d'Eurea

Eurea est un groupe coopératif engagé auprès des agriculteurs et des consommateurs, œuvrant pour un développement durable des filières agricoles et agroalimentaires.

Contact presse

Floriane ROUX, Responsable Communication : f.roux@groupe-eurea.com - 04 77 27 44 57 - 06 73 72 13 61
49, route de Saint-Etienne 42110 Feurs - www.groupe-eurea.com